
Charles Bardou 
Directeur 
École élémentaire Denfert-Rochereau 
92, rue Denfert-Rochereau 
92100 Boulogne-Billancourt 
01 55 18 57 00 

 

Compte rendu du Conseil d'école du jeudi 31 mai   

 

 
Présents : 

Madame Saskia PRZYBYSZEWSKI Titulaire FCPE 

Madame Rachel BOURDILLAT KHAMMAR ? 

Titulaire FCPE 

Madame Christine DARMON-BARRAQUE 

Titulaire UNAAPE 

Madame Sophie SZYLLER-JOUVET Titulaire 

UNAAPE 

Madame Marie Cécile POTHIER Titulaire 

UNAAPE 

Madame Amal DIOURI-SEKKAT Titulaire 

UNAAPE 

Madame Géraldine ARRIBAT Titulaire UNAAPE 

Madame Isabelle ARAGNY Titulaire UNAAPE 

Madame Caroline DREUILLET Suppléant 

UNAAPE 

 

Madame Catherine Mancion CPA 

Madame Marie-Laure Thellier CPB 

Madame Émilie Amouyal CE1A 

Madame Dominique Nicoleau  CE1B 

Madame Julie Dumont CE1C 

Madame Maëlle Le Guyadec  CE2B 

Madame Carole Deshagette CE2C 

Madame Sophie  Crusson CM2A 

Monsieur Kevin Le Divenah CM1A  

Madame Pascaline Roussel CM1B 

Madame Sandrine Sainclair-Domercq CM1C 

Monsieur Olivier Thomas CM2B  

Madame Martinet DDEN  

Madame Catherine Bérest DDEN   

Madame Christine Bueno Infirmière 

municipale 

Monsieur Marguerat Conseiller Municipal 

Monsieur Charles Bardou, Directeur 

Excusés : 

Mesdames Dorothée FICHOLLE Titulaire FCPE, Isabelle ROUAULT Titulaire FCPE , Caroline VACARIE 

Titulaire FCPE, Sarah Huguenin Dumittan Complément CE1A et CM1C, Marion Bourdeau U.E, 

Véronique Lemonnier CPC, Monsieur Pierre LECORRE Titulaire FCPE 

Et monsieur Louap qui a eu un empêchement de dernière minute 

Secrétariat : Madame Sophie Crusson, Monsieur Kevin Le Divenah 

  



Vie de l'école 

 

Effectif et structures envisageables en 2018/2019 

Si maintien de la quatorzième classe ordinaire la structure devrait être la même (1 ULIS 12 

élèves, 1 UE 5 élèves, 3CP, 3 CE1, 3 CE2, 3 CM1 et 2 CM2) que cette année, mais l’école a 

été placée sous surveillance car baisse des effectifs. Pas de certitude avant fin juin ou début 

septembre 

 

Sinon s’il est décidé d’une fermeture en juin il y aura un double niveau, les réunions 

structures n’ont pas encore eu lieu, les classes  n’ont donc pas été attribuées. 

 

Madame Domercq devrait nous quitter pour une autre commune, de même madame 

Derambure ne reprendra pas à la rentrée ayant obtenu sa mutation 

Une personne est nommée sur le poste de madame Derambure 

Pour l’heure nous attendons deux nouvelles collègues : Remplacement de madame Cavan et 

madame Domercq (poste non pourvu au premier mouvement des enseignants, à voir lors du 

second mouvement de fin juin.) 

Mme Dumont ne devrait pas poursuivre pas l’année prochaine dans l’école. 

L’équipe ne sera complète qu’au début juillet voire à la fin aout, en fonction des nominations 

de dernière minute... 

Affichage des classes ne sera effectué que le dimanche 2 septembre veille de la rentrée. 

 

Organisation de la rentrée 2018 

 

La rentrée aura lieu le 3 septembre 2018 à 8h20 

Celle des CP sera décalée à 9h 15, les parents des CP les accompagneront jusque dans la 

classe. 

Les nouveaux arrivants aux autres niveaux seront accompagnés dans la cour par leurs parents 

à 8h20. (3 nouveaux pour le moment à un autre niveau que le CP) 

Les enseignants communiqueront la date de la réunion parents-enseignants le jour de la 

rentrée. 

 

Fêtes de fin d’année 

Rencontres parents enseignants avant la fête, à des dates fixées par les enseignants. 

Une réunion des comités des fêtes a permis de fixer les grandes lignes :  

Le vendredi 29 juin dans la journée stands de jeu (avec les animateurs de l’accueil de loisir.) 

Dans la semaine précédente (essentiellement) les classes échangeront leurs 

productions entre elles voire avec les familles qui seront prévenues par les enseignants 

 

Cependant le plan Vigipirate, renforcé une fois de plus, nous empêche toujours de faire de 

grand regroupement, c’est pourquoi les chorales se dérouleront en deux temps : jeudi soir 

pour les CP CE1, vendredi soir pour les CE2, CM1, CM2.  

Les chorales organisées en soirée (2 chorales car élèves trop nombreux). CP-CE1-Ulis le jeudi 

28/06 et le cycle 3 le vendredi 29/06 avec rentrée des parents échelonnée de 18h 30 à 19h 

heure de début de la chorale. 

Les parents aident à filtrer l’entrée. 

Vendredi matin préparation de stands de jeu, après-midi jeux d’enfants entre eux. 

 

Les enfants pourront toutefois chanter tous ensemble le mercredi. 

À propos de sécurité, un exercice d’alarme intrusion sera prochainement réalisé. 



Bouclier de la résilience décerné à l’école pour l’apprentissage aux élèves de la culture de la 

sécurité. 

Boum des CM2 organisée par les parents d’élève le 19/06. 

 

Pédagogie 

 

Point d’étape projet d’école  

 

Bilan de différents projets de classe.  

De nombreux projets de cycles : 

Versailles autour de la sculpture avec les GS de Lazare Hoche (CP) 

LPO (CE1) 

Tournois sportifs  

Rallye math (cycle 3) CM2 de M Thomas lauréat académique du concours de Maths 

Matador (80eme au niveau national) 

Échange collège 

Éducation pour la santé, éducation à la santé encadrée notamment par madame 

Bueno : Aime tes dents, bien vivre ensemble, puberté, tabagisme, apprendre à porter secours ? 

CP-CE1 ont participé à animation Lire et Faire lire. 

2 classes externées : CM2 de Madame Crusson et CE1 de Mme Dumont. 

 

ENT et Équipement numérique de l’école, Seules deux classes de CP ne sont pas encore 

équipées en dalle numériques, elles le seront l’an prochain. 

 

Question sur les deux livrets/an : question d’économie papier tant que accès aux parents pas 

mis en place. 

Madame Darmon-Barraque : Cnil a demandé  des  améliorations sur LSU. 

 

 

Questions mairie 

 

Organisation de la semaine scolaire 2017/2018  

(Retour à la semaine de quatre jours) 

Les familles ont reçu un courrier de monsieur Baguet. 

Nouveaux horaires : 8h30 11h45 le matin, 13h45-16h45 l’après midi 

 

Temps du soir : 

Tous les soirs : gouter (mairie) de 16h30 à 17h00 puis Études dirigées de 17h à 18h00 

À l’étude : Le mardi et le vendredi possibilité de choix entre études ou ateliers. 1x par 

semaine par enfant si demande abondante dans ateliers, si peu de demandes possibilité d’en 

faire 2 par semaine. 

Directeurs pourront être amenés à organiser accès aux ateliers par niveaux. 

 

Nettoyages (locaux, vitres…) 

 

Les enseignants déplorent toujours que le nettoyage des vitres soit si rare et si mal réalisé. 

 

 Le nettoyage en général est de meilleure qualité, mais il y a encore des progrès possibles. 

Une visite impromptue des services de la mairie jeudi dernier a abouti à certaines mises au 

point, les toilettes ont été reprises de fond en comble, le couloir du gymnase décapé, les 

travaux de fond sont en voie de finition, il n’y aura plus ensuite que des travaux d’entretien. 



M Thomas : depuis nettoyage de fond des toilettes, odeur d’urine moins présente. 

Mme Amouyal : feuille de présence et de tâches effectuées possible pour agents d’entretien. 

Une badgeuse va être installée  par l’entreprise prestataire. 

 

De même les services sont passés pour faire le point sur : 

Les Travaux réalisés  

La sonnerie changée 

Peintures des classes du premier étage Denfert (un côté réalisé, le reste en juillet) 

Pose des huisseries de fenêtres : fin bâtiments Central et Paris. 

Travaux de mise aux normes effectués cet été: prolongation des rampes pour les mal voyants 

(main courante débordante)  pose bandes podotactiles, peinture vive sur les premiers et 

derniers nez de marche (à revoir)… 

 

Travaux à réaliser, 

Certains travaux restent cependant en attente depuis trop longtemps : 

La descente d’eau des toilettes de l’infirmerie est toujours  crevée, toute  « l’eau usée » 

chassée coule dans la cour, madame Bueno a dorénavant interdit l’utilisation de ces toilettes. 

Revoir correctement les stores : décoincés partiellement, certains fonctionnent d’autre non ou 

très mal. 

Revoir les fermetures de fenêtres bâtiment Denfert, certaines ne fonctionnent pas.  

Revêtement de la cour Paris 

Groom de la salle des maitres, portes du préau, barre anti-panique bâtiment Paris   

Toilettes adultes  inondations et robinets. 

Porte neuve du préau en mauvais état 

Question Madame Darmon : services de Mairie passent ils vérifier après travaux par une 

entreprise extérieure? 

M Marguerat : normalement les services de Mairie sont censés passer vérifier. 

 

 

M Marguerat : réfection de la porte du CE1B. passage du camion atelier. Nettoyage des 

gouttières programmé. Pas de gros travaux prévus cet été. 

 

Sécurité aux abords, 

Rôle de l’ASVP, il manipule deux fois par jour les barrières afin de permettre le 

stationnement des taxis de l’UE. S’occupe des deux passages piétons. 

Il a fort à faire à empêcher le stationnement de certains véhicules de la mairie, certains 

chauffeurs pensant, et clamant, que l’appartenance aux services de la mairie leur délivrerait un 

laisser-passer…La police municipale reste parfois un peu trop sensible à ce type 

d’argument… 

Les chauffeurs des cars de la Savac continuent également à utiliser cet espace sans remettre 

les barrières.de plus ils laissent fréquemment les moteurs tourner plus de 30mn, les classes 

respirent gaz d’échappement… 

Sécurisation des passages piétons des rues de Paris, des Princes et du Pavillon. (Dos d’âne, 

ralentisseurs, panneaux signalant la proximité d’une école…) Demande des fédérations de 

parents d’élèves de l’an dernier. 

M Marguerat : la rue Victor Hugo va être refaite avec création d’une piste cyclable. Dans 

cette optique, ralentisseurs ou plateaux hauts installés. Réunion publique organisée sur cette 

question le 14 juin  

 

 


